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Am Ginkgo Baum im kleinen Ort Reibers im niederösterreichischen Waldviertel wird 
meditiert, debattiert, reflektiert, gestritten, geweint, gesungen, gelacht und getanzt. 
Teenager und Erwachsene – jüdische und palästinensische Israelis, Ungarn und 
Österreicher. Eine Begegnung mit der eigenen und der fremden Biographie, Kultur, 
Religion und Geschichte. Eine Suche nach den eigenen und des Anderen Wurzeln, 
nach Grenzen und nach Berührung. Am Ginkgo Baum wird eine neue Art des 
Zusammenlebens möglich, Hoffnung auf eine neue Realität. 
 
Around the Ginkgo tree in the tiny Lower Austrian village Reibers people meditate 
and debate, reflect, confront, cry, sing, dance and laugh together. Teenagers and 
adults – Jews and Palestinians from Israel, Hungarians and Austrians. An encounter 
with one’s own and the others’ biography, culture, religion and history. A search for 
one’s own and the others’ roots, for boundaries and touch. Around the Ginkgo tree a 
new form of living together becomes possible, hope for a new reality. 
 
peacecamp – ein Projekt von Evelyn Böhmer-Laufer 
peacecamp – a project by Evelyn Böhmer-Laufer 
 
Nach der Vorführung beantworten die Projektleiterin sowie peacecamp-Teilnehmer Fragen, 
Kommentare und Kritiken aus dem Publikum. 
After the screening the project director and peacecamp participants will answer questions, 
commentaries and critics from the audience. 
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